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１／２

個人質問 質問順位１

　

１

　

１質問者氏名１１番 中川

　

睦子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　　　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

⑥

　　　　　

⑦

安全・安心な子育て環境の充実を求める

就学前の子育て環境について

保育園入園について、第２子出産後の第１子の退園は条件とされているのか

子育て支援制度はどのようなものがあるか

子育て相談など、子育て支援機能がある施設は何処にどれだけあり、その

内容は

児童館など、子どもが自由に遊べる施設の設備環境は充分か

子育て情報を収得しやすいように工夫しているか

子育てしやすい彦根市にするための市の考えは

教育現場・公共施設の空調設備について

小・中各学校の空調設備の状況は

小・中校体育館や武道場などスポーツ施設の空調設備の状況は

これまで気温が高い場合の体育館使用時に注意していることは

空調設備はスポーツをする施設でも必要と思うが見解を

「学校体育館の空調設備の導入に活用可能な国の支援制度」が国から通達

されていると聞いているが、どのような内容か

温暖化や自然災害が頻発する近年、避難場所になっている体育館で、「学

校体育館の空調設備の導入に活用可能な国の支援制度」を活用すべきと思

うが市の考えは

市民が安全に使用できるように、すべてのスポーツ施設に空調設備を設置

すべきでは

２

（１）

①

　

②

　

③

　　　

④

インボイス（適格請求書等保存方式）導入に市の対応を問う

インボイス制度導入による地域経済の問題点について

インボイス制度導入についてどう受け止めているか

彦根市シルバー人材センターのインボイスを適用する是非と影響額は

彦根市シルバー人材センターから要望書があがっているが、市の支援はど

のように考えているか

インボイス制度導入にむけての課題と今後の対応は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１

　

ー質問者氏名÷１番 中川

　

睦子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

高齢者の住みよい環境づくり

地域での移動支援について

市内で自主的取組をしているところはどこで、どんな内容かお示しください

移動支援を各自治会においてせざるを得ないことについてどう考えているか

移動支援の課題と問題点をどう聞き、把握しているか

愛のりタクシーを充実させることが必要を思うが課題はなにか

公共交通について今後どのように進めていくのか市の考えは
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１月

個人質問 質問順位１

　

２

　　

ー質問者氏名ー８番 小川

　

隆史

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

開発許可行政について

開発許可行政について

本市における年間の開発許可にかかる許認可件数の実態は

開発許可にかかる事務処理手順は

事前協議と本申請の違いは

都市計画法第２９条申請後の許可にかかる期間は

開発許可行政にかかるマニュアルはあるか

開発許認可行政の期間短縮は可能か

開発許可申請にかかる業務改善の検討と課題は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

入札制度について

入札制度について

本市における年間入札件数の状況は

契約監理室と各所属の入札執行状況は

入札参加資格審査申請者数は

入札参加資格審査申請条件は

入札参加資格審査申請にかかる営業種目とは

入札参加方法の検証は

入札制度にかかるＤＸ化の検討内容は

参加しやすい、公正な入札に対する課題は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

旧燦ばれすの図書館化について

旧燦ばれすの図書館化について

旧燦ばれすの図書館化に向けた調査結果の概要は

改修・増築の概要は

長寿命化対策を施し耐用年数の期間延伸は可能か

他の場所に新築した場合との整備費の対比は

旧燦ばれすの図書館の完成時期は

彦根市図書館整備基本計画の中央館は亀山地区建設に変更はないか

旧燦ばれすの図書館化の基本計画中の位置づけは

公共施設整備にかかる協力された地元の方に対するその後の対応は
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１月

個人質問 質問順位１

　

３

　

１質問者氏名１１１番 森野 克彦 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

償却資産の申告について

償却資産の申告について

償却資産の申告状況は

依頼文は無申告の事業者全員に発送したのか

提出期限までにどれだけ提出されたのか

それでも未提出の場合の対応は

無申告事業者に対する今後の対応は

太陽光発電装置に対する課税も適切に行えているか

２

（１）

①

　

②

　

③

猿ヶ瀬川の改修工事の進捗と今後の予定について

猿ヶ瀬川の改修工事の進捗と今後の予定について

当初の予定通り工事は進んでいるのか

完成までの工事スケジュールは

拡幅工事が完了した箇所の対策は

３

（１）

（２）

（３）

①

　　　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

子どもの安全と未来のために

大雨時のアンダーパス・地下道の安全性について

彦根市内には今回事故のあった近江八幡市と同じような構造のアンダーパ

スはあるのか

その他類似する危険性の高い地下道などはどれくらいあるのか

今回の事故を受け彦根市がとった対応は

彦根市での事故防止のための対策は

ＪＲ東海道線をくぐる古沢町と船町を連絡する地下道の対策の進捗は

近江鉄道ひこね芹川駅付近のＪＲおよび近江鉄道高架下の道路について

実施できそうな対策案は

対策の実施予定は

発光カーブミラーの設置を検討してみては

学習端末を使ったいじめについて

彦根市の小中学校で学習端末を使ったいじめはあったのか

今後必要となる対策や課題は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名ー２１番 馬場 和子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（○

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

市民の安全と安心のために

救急搬送の状況と受け入れ体制について

猛暑とコロナ感染拡大による救急搬送の実態の変化は

彦根市立病院の受け入れ体制の現状は

避暑のための場の設定への見解は

北分署の課題の認識は

北分署の課題解決の方策は

救急車の適正利用への啓発は

市民の防災意識を高めるために

彦根市民防災マニュアルの周知徹底の必要性への見解は

防災出前講座の有効性への見解は

自主防災会の立ち上げや運営への支援は

コロナ禍での避難所運営の在り方は

気象状況の変化とその対処について

近年の気象状況の変化に対する見解は

線状降水帯が発生した場合の想定は

河川氾濫危険度の判定基準への見解は

２

）

　　　　　　

の
「

め
り

　　　　　　　　　

め
り

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

ユニバーサル社会の構築に向けて

　　　　　　　

｛

市内のバリアフリー化の現状と今後の取組について

ハード面でのバリアフリー化の現状は

滋賀県立盲学校周辺の点字ブロックの状況への認識は

早期発見と早期対応のために

乳幼児健診のコロナ禍での対応は

切れ目のない支援の取組は

教育支援教室「オアシス」の運営について

在籍者の変化と推移は

運用の変化と現状は

改善の余地は

誰もが自分らしく生きるために

心のバリアフリーの取組の必要性への見解は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名１２１番 馬場 和子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

平田川の抜本的な河川改修について

整備方針とその実現のためのロードマップについて

抜本的な河川改修の方法と予定は

淀川水系湖東河川整備計画の概要は

淀川水系湖東河川整備計画の変更の手順と変更に必要なことは

平田川改修の見通しは

短期的な対応への見解は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

５

　

１質問者氏名１２３番 安淫 勝 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑥

消防団活動について

消防団員の現状について

自営業とお勤めの方の比率は

市職員の消防団在籍人数は

消防団協力事業所の登録件数と当該事業所にお勤めの団員数は

消防団協力事業所登録への依頼方法は

市職員の勤務時間中、火災等発生時の出動状況は

活動実態のない分団員は存在するのか

火災現場活動報酬等、他の報酬は国の基準額と柔離はないか

消防団員確保について

減少の原因は何であると分析しているのか

市は定数５２５人に近づける対策を講じるべきではないか

改めて各分団にお願いすべきではないか

消防団活動を円滑にするために

分団の活動費を充実することはできないか

出動範囲を制限された理由は

ー旦車庫集合とされた理由は

団員の士気の低下につながっていないか

火災現場では円滑に消火活動ができる人員が確保されているのか

訓練等を通じて署と団の連携は図れているか

防火査察の調査結果について

防火査察は彦根市独自の調査なのか

調査の目的は

調査結果をどのように分析しているのか

長年の蓄積があると思うが分析結果を基にどのように活用しているのか

活用結果は成果として表れているのか
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２／２

個人質問 質問順位１

　

５

　

１質問者氏名１２３番 安揮 勝 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

有害鳥獣駆除対策について

有害鳥獣駆除対策について

外来有害鳥獣の目撃情報や相談状況は

過去３年のアライグマ等外来種の駆除状況は

自分でできる撃退法は

過去３年の有害鳥獣駆除の実績は

市内のサルの群れ数と頭数は把握できているか

サルの行動範囲（被害範囲）は拡大傾向か

サルの生態を考慮した有効な防除策は

ムクドリ、オオバン等の対策はできているのか
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１／Ｉ

個人質問 質問順位－

　　

６

　

１質問者氏名１６番 辻 真理子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

保育施設での「使用済み紙おむつ」の持ち帰りは時代遅れでは

　　　　

ノ

「使用済み紙おむつの処理」の現状は

市内の保育施設は何カ所あるか

「使用済み紙おむつ」を施設で処理しているのはどこか

市内の保育施設全体で、「紙おむつ」を使用している乳幼児は、およそ

何人か

「使用済み紙おむつ」をお持ち帰りしている保育施設の現状は

お持ち帰りの場合、帰りの時間までどのように保管しているのか

梅雨の時期、猛暑の時期における衛生上の対応は

保育士さんにとって、「使用済み紙おむつ」の保管は負担ではないのか

保護者にとって、お持ち帰りのメリット・デメリットは

保育施設で「使用済み紙おむつ」を処分する考えは

保育施設で「使用済み紙おむつ」を処理する方法は

保育施設で「使用済み紙おむつ」を処理する費用は幾らかかるのか

保育施設に通っている乳幼児の１人１ヶ月あたりの処理費用は

２

（１）

①

　

②

市立病院の組織は改善されたのか

市立病院の改善策は

特定の職員において、その職務権限・範囲を越えた業務は改善されたのか

看護師復職のための努力はできないのか
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１月

個人質問 質問順位１

　　

７

　

１質問者氏名１５番 北川

　

元気

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

赤祭りについて

赤祭りについて

「赤祭り２０２２」の概要は

「赤祭り２０２２」の運営は

「赤祭り２０２２」の感想は

「赤祭り２０２２」の反省点は

「赤祭り２０２２」の成果は

ｅスポーツ、ＨＡＤＯの見解 は

赤祭りの今後の展望は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

外部からの働きかけに関する記録等について

　　　　

．

外部からの働きかけに関する記録等について

通知の概要は

面談記録の方法は

的確な情報共有の徹底とは

面談記録や情報共有の進捗状況は

アンケート調査の実施時期は

アンケート調査の結果の取り扱いは

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

市役所窓口のデジタル化、ワンストップサービスについて

市役所窓口のデジタル化、ワンストップサービスについて

市役所窓口のデジタル化は

住所変更等の申請書類はペーパーレス化できないか

ワンストップサービスはできているのか

市役所窓口業務での課題は

良い市民窓口になるために今後、改善できることは
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１／２

個人質問 質問順位１

　

８

　

１質問者氏名１２０番 伊藤 容子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

０

　　　　　　　　　　

の

　　　　　　　　　　

め

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

子育て支援の事業「一時預り保育」について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

幼稚園での一時保育について

「預かり広場」と「預かり保育」の違いは

２号認定者（就労）は「預かり広場」を利用できるか

保護者への周知の徹底は

保育園の一時保育について

過去３年間の利用実績に対する市の見解は

過去３年間の補助金支給状況は

今後の市の取組は

子育て支援事業の総合窓口の設置について

「保育コンシェルジュ」の設置は

２

（１）

①

　

②

彦根市の保育所等「待機児童」解消への取組について

待機児童の状況について

過去５年間の待機児童状況に対する市の見解は

「隠れ待機児童」の解消にむけた市の取組は

３

①

　　　　　　

⑦

　　

◎

①

　

②

　

③

　　　

①

　　　

①

兄弟姉妹の在園児がいる育休復帰の子ども枠新設について

　　　　　　　　　　　　　　

、

兄弟姉妹の在園児がいる育休復帰子ども枠新設について

育休復帰時の子ども枠とは

育休復帰時の子ども枠設定の効果は

本事業を推進した市長の思いは

上の子ども（在園児）の継続保育について

継続保育を可能にしては

育児休業明けに安心して子どもを預けられる仕組みづくりに向けて

限定した園で育児休業明け入園予約枠設定等の工夫は

４

（１）

①

　

②

　

③

不用な消防車両簾救急車の処分について

不用な消防車両・救急車の処分について

過去５年間の処分状況は

海外寄贈の取組内容は

海外寄贈の取組を学校教育に活かしては
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２／２

個人質問 質問順位１

　

８

　

１質問者氏名１２０番 伊藤 容子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（２）

（３）

①

　

②

　　　

①

　

②

財源確保にむけて

不用車両の収益化に対する市の見解は

官公庁オークションの活用に対する市長の見解は

「彦根市消防車両の処分に関する要綱」の取扱いについて

公開することになっていたが市の見解は

今後の公開について市長の見解は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

９

　

１質問者氏名１４番 堀口

　

達也 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

「

ー、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、十

　　　

′′

１

　　　　　　　　　　　　　　　

塑

　　　　　　　

倦

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

移住促進・関係人口の増加について

ふるさと納税について

ふるさと納税の寄付状況は

ふるさと納税が増えている要因は

市長認定事業の使い道は

年間パスポート配布の効果は

交流人口・関係人口を増やすための今後の展望は

ひこにやんを活用した移住促進について

ひこにやんを活用した移住促進への考えは

ひこにやんナンバーなど具体的に検討しては

ＮＦＴで地方創生について

ＮＦＴの可能性について調査・研究の状況は

自治体がＮＦＴを活用することへの見解は

ＮＦＴを活用し関係人口の増加・地方創生に繋げては

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

食と農で健康を守る地産地消のオーガニック給食について

地産地消のオーガニック給食について

オーガニック給食への見解は

給食に地元の有機野菜が使われている割合は

給食への割合を高めてはどうか

子どもへの食育、農業体験への考えは

有機栽培による食のブランド化を推進してはどうか

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

放置自転車について

放置自転車について

年間の放置自転車の対応件数は

行った対策と効果は

西口臨時駐輪場の今後の計画は

確認・見回りおよび撤去のタイミングは

暫定的な対策は

自転車等放置禁止区域の設定を行なっては
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１／Ｉ

個人質問 質問順位ー

　

ｌｏ

　

ｌ質問者氏名１２２番 黒淫 茂樹 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

同報系屋外放送設備について

同報系屋外放送設備について

市民の何パーセント程度をエリアとしてカバーできているのか

同報系屋外放送設備の特性と利点（強み）は何か

１基設置するのにどれ位の費用がかかるのか

今まで市としてどのような利用がされたのか

エリアを選択できるような仕組みになっているのか

今までどのような機関が利用されたのかその実績は

南部地域での設置を早急に拡大する必要があると考えるが市の見解は

２

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　　　

⑨

　　　

⑩

小中一貫・連携教育について

鳥居本学園について

鳥居本学園は義務教育学校として位置づけられているのか

入学者の具体的な増加策は何か

鳥居本学園で取り組まれている小中一貫型教育の特色と成果は何か

成果が出ている理由（原因）は何か

鳥居本学園の課題に対する教育委員会の捉え方とその解決方法は

小中一貫・小中連携教育について

小中一貫教育と小中連携教育の違いは何か

導入意向調査等を市教委としてどのように認識しているのか

全国的に小中一貫教育が推進される背景をどう認識しているのか

一つの（小学）校区から複数の中学へ進学する小学校の数は

児童生徒や教員にとってのメリットは何か

児童生徒や教員にとってのデメリットは何か

学校基本調査における彦根市での変化の状況は

施設一体型小中一貫校の推進は、財政支出削減や教育効果向上に

繋がると考えるが市の見解は

小中一貫教育の取組を今後どのように進めるのか基本的な考え方や

具体的な年次計画は

教育長の見解は
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１月

個人質問 質問順位１

　

１１

　

１質問者氏名１７番 杉原 祥浩 議員

大 中 細 質

　　

問

　　　

要

　　　

旨 メモ

イー，．・

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　　　　　　　

①

　

②

　

③

彦根市におけるスポーツの課題について

彦根市スポーツ少年団や小学生のスポーツについて

今年度のスポーツ少年団の加入率は

加入率の１０年間の推移は

この推移から分析することは

市として、この状況をどのようにとらえていますか

市としての対策は

中学生の部活動について

休日における部活動の地域への移行は、推進していくのか

地域移行の地域とは、中学校単位か、それとも近隣（合同）まで広げるのか

運営母体をどこが担うかが課題であると思うが、従来の学校からどこの組織

につなげて推進する予定か

令和３年度、４年度と、スポーツ庁のモデル校として、稲枝中学校で取り組ん

でおられる事業から見えてきた成果と課題は

次年度以降のモデル校の予算確保は

次年度以降の、中学校部活の方向性は

今後の、′Ｊ、、中、高校の連携は考えているのか

２

０

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

α

①

　

②

　

③

　　　

④

　

⑤

　　　

①

　　　

②

　

③

　

④

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥや、これからの彦根市スポーツについて

　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥの管理運営体制について

アリーナを管理運営する勤務職員の中に市職員は配置されますか

指定管理者と彦根市文化スポーツ部の大会や業務の分担は

アリーナ等の使用料について減免等、プロスポーツも踏まえて教えてくだ

さい

アリーナ使用料金は、他市町や他の施設と対比しても大差はないのか

燦ばれすを使用されていた方々には、使いにくい施設になっていないか

これからの彦根市スポーツについて

国スポ・障スポなどの各種大会運営業務における地域指導者の負担につい

て、どのような手立てを考えているのか

スポーツ推進計画の改定あるいは、次期計画の作成予定はあるのか

彦根市におけるスポーツの方向性についての考えは

彦根市におけるスポーツ行政の思いを市長に問う
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１２

　

１質問者氏名１１９番 谷ロ

　

典隆 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

０

　　　　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

今季の除雪対策について

昨季の大雪時の課題解消について

除雪および排雪にかかる県との協議は

市道と県道が連絡する交差点の除雪対応は

排雪場所の確保は

委託業者との協議結果は

今季の除雪対策について

委託業者との契約内容の見直しは

来年度の県予算等に対する要望は十分か

２

（１）

①

　

②

　

③

災害時応援協定について

災害時応援協定について

災害時応援協定に基づく協力要請の実績は

同協定の更新や見直しは

市民への情報提供の必要性は

３

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、十

　　　

′ｒ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′′

１

　　　　　　　　　

α

　　　　　　　

倦

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

民間活力による公園等の運営について

指定管理者制度による施設運営のあり方について

指定管理者制度の意義は

指定管理者制度の成果は

指定管理者制度の拡充は

ＰＦＩによる施設運営のあり方について

ＰＦＩによる施設運営の意義は

ＰＦＩによる施設運営の可能性は

公園等の管理および運営のあり方について

大津市におけるパークＰＦＩによる公園運営についての見解は

金亀公園や荒神山公園などをＰＦ１ｉこより管理運営することの見解は

フェーズフリーの概念に基づ〈公園等の整備は

指定管理やＰＦＩによるお浜御殿の管理および運営は
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１月

個人質問 質問順位｛

　

１３

　

１質問者氏名１１３番 小川

　

吉則

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

ジェンダーについて

パートナーシップ制度について

パートナーシップ制度の県内他市町の状況は

市民の方々のパートナーシップ制度への反響は

ファミリーシップ制度への取組みは

女性管理職について

県内他市町の女性管理職の割合は

市役所職員の女性管理職が少ないのは

女性管理職を増やすための方策は

管理職への積極的な女性の登用が必要ではないか

学校におけるジェンダーについて

市内中学校の制服の選択制は

学校での水泳時のラッシュガード使用は

ジェンダーレス水着の使用は

学校におけるトイレや更衣室等の、ＬＧＢＴＱへの配慮は

教師への研修、指導は

児童・生徒への指導は

ジェンダーへの対応が学校毎にバラバラの場合の教育委員会の対応は
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１月

個人質問 質問順位１

　

１４

　

１質問者氏名１１６番 上杉

　

正敏 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　　

′’

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

０

　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

立花・船町線の活用について

立花・船町線の完成に向けて

現時点における道路完成時期は

歩道における自転車と歩行者の区分は

立花交差点角地にある市所有地の活用は

立花・船町線完成後の活用について

道路完成後の車や人の流れをどう分析しているのか

立花・船町線経由の市内観光地への動線は考えているのか

幅広い歩道や民家の空きスペースを活用しては

地元自治会の協力を得て飲食店の出店を考えては

２

（１）

①

　　　

②

　

③

　

④

　　　

⑤

　　　

⑥

県予算等に対する要望書について

重点要望事項について

滋賀県立高等専門学校の設置について本市が決定後にしなければならな

い事項は

室内プール再整備の要望内容は

彦根城の世界遺産登録推進について県に要望する内容は

保育業務支援システム等を使いこなすことのできる保育人材の確保につい

ての考えは

都市計画道路原松原線（国道３０６号バイパス）の整備において本市がしなけ

ればならない事業は

要望「休日部活動の段階的な地域移行に向けた人件費補助について」の本

市の本気度は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

商品軽自動車に対する軽自動車税種別割の課税免除について

商品軽自動車に対する軽自動車税種別割の課税免除について

彦根市における軽自動車の現状は

彦根市における商品軽自動車の課税免除が廃止になった経緯は

彦根市市税条例第８１条の９の内容は

他県市町で課税免除されていることについての見解は

今後彦根市としても課税免除を実施すべきでは
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１５

　

１質問者氏名１１０番

　

野村 博雄 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

より利用しやすい公共交通の整備推進のために

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．
路線バスの乗務員不足について

路線バス乗務員不足解消への取組と現況は

今後の更なる取組は

愛のりタクシーのＷＥＢ予約について

導入目的と導入からの利用状況は

ＷＥＢ予約システムの改善点は

利用促進へ更なる取組は

愛のりタクシーと路線バスの乗り継ぎ割引について

周知の現状と今後の更なる取組は

愛のりタクシーのふく割との併用は

愛のりタクシーは効率的に運行が図られているか

予約がない停留所を除いた最短ルートでの運行がなされているか

－－（４）－①につき利用者への周知と理解は得られているか

愛のりタクシーの利用者の意見は十分反映されているか

利用者の意見をきく手紙をタクシー内に設置してはどうか

２

①

　　　

⑦

　　　

◎

　　　　　

㈲

①

　　　

①

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

「ごみのポイ捨て」対策について

「ごみのポイ捨て」への基本的な見解について

「ごみのポイ捨て」への理事者の見解は

ポイ捨てを無くすために物理的な対策は

道路の形状や植栽に対して取り得る物理的な対策と今後の更なる取組は

ポイ捨てされたごみの処理について

ポイ捨てされたごみの処理はどうなるのか

迅速な処理へ今後の更なる取組は

住民に大変な迷惑を掛けている事の周知が必要では

理事者の見解は

今後の更なる取組は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１５

　

１質問者氏名１１０番

　

野村 博雄 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

３

０

　　　　　　　

塑

①

　

②

　　　

①

「本市中南部地域の重要な観光資源」である荒神山古墳を中心とした観光

促進について

令和３年６月定例会以降の取組状況について

荒神山古墳への分かりやすい誘導についての検討ー実施状況は

荒神山古墳へ遠方からも多くの方々に来訪いただける取組の実施状況は

中南部地域の魅力ある様々な観光資源の活用と発信について

中南部地域を周遊頂けるよう十分な活用と発信ができているか

４

０

　　　　

塑

　　　　

倦

①

　　　

①

　　　

①

誘拐予告メールへの対応について

市民への周知について

市民への周知は十分だったか、また今後の改善点は

「子ども見守り活動」をしてくださっている方々との連携について

情報共有や連携は十分だったか、また今後の改善点は

自治会への周知について

自治会への周知は十分だったか、また今後の改善点は

５

、｝

　　　　

ーカ

　　　　

ーの

　　　　

の
り

①

　　　

①

　　　

①

　　　

①

　

②

彦根中学校増改築工事について

｛

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

　　

｛

進捗状況について

進捗状況は

生徒の学習環境の保障は図れているか

増改築工事の中で生徒の学習環境の保障は十分図れているか

学校開放利用者の活動は十分保障されているか

学校開放利用者の活動は十分保障されているか

先行事業の河瀬小学校増築棟への現地確認や聞き取りは十分か

現地確認や利用者への聞き取りと対応は十分か

教育長や教育部長は適宜現地確認を実施できているか

６

０

　　　　

α

　　　　

倦

①

　　　

①

　　　

①

河瀬公園整備事業について

進捗状況について

進捗状況は

緑の整備の推進と公園利用者の安全の確保の両立について

両方に十分配慮された整備推進が図られているか

議会答弁を踏まえた整備推進が図れているか

これまでの議会答弁をしっかり踏まえた整備推進が図れているか

- 20 -



１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１６

　

１質問者氏名１２番

　

角井

　

英明

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

一

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　　　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

ごみ減量で処理施設の規模を小さくし財政を立て直そう

　　　　　　　　　　　　　　

ｙ

ごみ半減の動きについて

ごみ半減を打ち出している「荒神山を守る会」への見解は

「ごみの抜本的な減量計画の策定を求める請願」が採択された甲良町への

見解は

市民や他町に生まれているごみ減量への思いについての見解は

ごみの半減に進むべきではないか

ごみ分別の取組みについて

現状と課題は

燃やすごみの現状は

生ごみの現状は

上勝町の分別をどう考えるか

ごみ減量で循環型の地域経済を

生ごみ堆肥化の現状と課題は

豊郷町の堆肥化の取組みへの見解は

勢定枝の有効活用をすべきではないか

循環型の社会を作っていくべきでは

２

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

０

　　　　　　　

塑

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

災害時に安心安全なトイレを

　

←避難所のトイレの現状と目指す体制

災害用トイレの種類と数量は

災害用トイレの和式型から洋式型への移行は進んでいるか

マンホールトイレの設置を推進していくべき

マンホールトイレとはどのようなものか

設置済みのマンホールトイレの場所と数は

計画的なマンホールトイレの設置を考えているか

３

（１）

①

　

②

　

③

稲枝駅の駐輪場について

稲枝駅の駐輪場について

現状を認識しているか

どういった対応をしてきたか

今後の対策について
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